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日本リハビリテーション医学会 平成 25年度第 1回理事会 議事録

日　時： 平 成 25年 4月 27日（土） 12時 00分 ～ 16

時 00分

場　所：都市センターホテル　7 F　706

構成員：理事 20名，監事 3名

出席者

理事長／水間正澄

副理事長／椿原彰夫・才藤栄一・出江紳一

理　事／赤居正美・朝貝芳美・浅見豊子・安保雅博

　　　　生駒一憲・石合純夫・石川　誠・川平和美

　　　　上月正博・佐浦隆一・志波直人・白倉賢二

　　　　田島文博・芳賀信彦・正門由久・水落和也

監　事／木村彰男・久保俊一・住田幹男

専門医会幹事長／近藤和泉

50回学術集会幹事／川手信行

議　題

Ⅰ．報　告

1）業務執行理事会報告

水間理事長から，平成 25年度第 1回開催の業務

執行理事会（Skype会議）報告があった．

2）会員現況報告

才藤副理事長から，会員現況について報告があった．

3）50周年記念事業関係

水間理事長から，記念式典及び祝賀会の式次第に

ついて報告があった．なお，記念式典の閉式挨拶は

才藤副理事長が行う旨資料の修正補足があった．ま

た，記念事業として①朝日新聞主催で夏頃に水間理

事長と日本医師会長，日本医学会会長及び患者代表

との座談会を計画している，②リハを考える日につ

いては検討中である，③ほかに計画している事業が

あれば事務局に連絡してほしい旨報告があった．

4）その他

①専認構　基本領域 18学会との連絡会議報告

水間理事長から，4月 24日に開催された連絡会

議について報告があり，2015年度には初期臨床研

修に入る学生に対して研修プログラムを提示できる

よう準備する必要があることが強調された．なお，

専門医制度については理事会終了後の専門医制度検

討委員会で議論する旨補足があった．

②リハ医療関連団体協議会報告

水間理事長から，4月 23日に開催されたリハ医

療関連団体協議会について，協議会には水間理事長

のほか石川理事が出席し，今後の活動方針などにつ

いて議論があった旨報告があった．また，（1）リハ

のグランドデザイン，（2）2025年地域包括ケアでの

リハの位置付け，（3）診療報酬・介護報酬改訂，

（4）人材育成の 4部会で活動を開始するために，当

医学会からも委員を出して欲しいとの要請があり，

人選は水間理事長，石川理事に一任することとし

た．

Ⅱ．重要審議事項

1）平成 24年度収支決算報告

出江副理事長からの平成 24年度収支決算の説明

に併せて監事を代表して住田監事から会計監査の報

告があり，審議の結果，平成 24年度収支決算報告

は原案の通り承認され，代議員総会に付議すること

とした．

2）日本リハビリテーション医学会定款施行細則（案）

について

上月理事から，新定款施行細則（案）について提案

があり，審議の結果，原案の通り承認され，代議員

総会に付議することとした．

Ⅲ．審議事項

1）平成 24年度事業報告並びに 25年度事業計画（案）

について（総会資料）

水間理事長から，平成 24年度事業報告並びに平

成 25年度事業計画の提案があり，審議の結果，原

案の通り承認され，代議員総会に付議することとし

た．なお，平成 25年度事業計画は会員への報告会

でも報告する旨説明があり，また字句，数字等の修

正があれば早めに事務局に連絡するよう要請があっ

た．

2）代議員選挙について

水間理事長から，代議員選挙の方法について業務
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執行理事会で検討したが，具体的には次の議題で審

議したい旨説明があった．

3）代議員選挙に関する規則の一部改正（案）について

椿原副理事長から，今年度行われる代議員選挙か

ら，投票をWebで行うこととし，これに伴って代

議員選挙に関する規則を案のとおり一部改正を行う

ことの提案があった．なお，椿原副理事長から以下

の追加修正提案が行われ，審議の結果，原案の通り

承認され代議員総会に付議することとした．

追加修正箇所は以下の通り．

　・ 第 7条第 1項及び第 3項，第 8条第 1項及び第

2項の条文中「選挙の行われる年の前年の」の

字句を削除

　・ 第 9条の条文中「選挙の行われる年の」の字句

を削除

4）平成 25年度代議員総会開催について（通知）

才藤副理事長から，平成 25年度代議員総会の開

催について説明があり，審議の結果，原案通り承認

された．

5）平成 25年度代議員総会並びに会員への報告会議

題（案）について

才藤副理事長から説明があり，審議の結果，原案

の通り承認された．

6）平成 24年度各種委員会，専門医会活動報告（総

会資料）

水間理事長から各種委員会，専門医会の活動報告

について説明があり，審議の結果，原案通り承認さ

れた．

7）第 53回学術集会会長候補について

水間理事長から，業務執行理事会からの会長候補

者として久保俊一監事を推薦する旨提案があった

が，生駒理事から上月正博理事を推薦する提案があ

り，審議の結果，理事会の人事に関する内規第 5条

に基づき，投票によって候補者を選出することとし

た．

投票の結果，久保俊一監事を第 53回学術集会会

長候補者として選出し，代議員総会に付議すること

とした．

8）RJN（女性専門医ネットワーク）の位置付け及び

組織図の見直しについて

水間理事長から説明があり，審議の結果，原案通

り承認された．

9）専門医ポストポリオ症候群のリハビリテーション

SGIコアメンバーの追加について

近藤専門医会監事長から説明があり，審議の結

果，原案通り承認された．

10）システム委員会委員の任期延長について

水間理事長及び赤居理事から説明があった．シス

テム委員会委員は他の委員会の委員が兼務している

ことから，他委員会の任期と合わせる必要があるこ

とが確認され，審議の結果，システム委員会委員も

他の委員会同様単独で選出することとした．なお，

現行の委員会は 10月に見直すこととした．

11）診療ガイドライン出版契約について

生駒理事から，「障害者の体力評価ガイドライン」

「リハビリテーションと地域連携・地域包括ケア」

の 2件の出版契約について説明があり，審議の結

果，原案通り契約することが承認された．

なお，才藤副理事長から，今後の出版契約につい

ては入札を行うこととし，入札マネジメントをコン

サルタント会社（㈱クオリクス）に委託する旨説明

があり，審議の結果，承認された．

12）危機管理について

才藤副理事長から，危機管理体制及びリハ学会

DBのバックアップ体制について説明があり，審議

の結果，原案通り承認された．

13）会員の入退会について

才藤副理事長から，会員の入退会状況について説

明があった．審議の結果，退会者の中で名誉会員な

どに推薦できる者も含め，名簿を確認することとし

た．

14）社会保険等委員会関係

石川理事から説明があり，審議の結果了承された．

15）資格認定委員会提案の規則制定及び改正関係

上月理事から，「指導医制度に関する規則（案）」

「指導医の認定に関する内規（案）」「専門医の資格更

新に関する申し合わせ（一部改正案）」について説

明があり，審議の結果，原案通り承認された．

16）資格認定委員会関係

田島理事から，研修施設の新規認定，研修施設の

資格喪失について説明があり，審議の結果承認され

た．

17）細則（2）. f項目による生涯教育研修単位の申請

について

正門理事から説明があり，審議の結果承認された．
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18）指導医講習会内規及び申し合わせ（案）について

正門理事から，指導医講習会に関する内規（案）に

ついて説明があり，審議の結果，原案通り承認され

た．

19）一般医家に役立つリハビリテーション医療研修会

について

正門理事から，同研修会を地方開催することにつ

いて説明があり，審議の結果，基本案として承認し

今後教育委員会で具体案を詰めることとした．

20）医療心理師国家資格制度推進協議会への入会につ

いて

朝貝理事から同協議会への加入について説明があ

り，審議の結果，加入する方向で検討していくこと

とした．

21）「2025年問題」ならびに「地域包括ケアシステム」

に向けた取り組みに関する調査

水落理事から，「リハビリテーション機能を強化

した地域包括ケアシステム構築へ向けて」の調査に

ついて説明があり，審議の結果，原案通り承認され

た．

22）その他

①後援・協賛について

才藤副理事長から説明があり，審議の結果，原案

通り承認された．

Ⅳ．報告事項

1）各種委員会報告

平成 25年 4月 1日から 4月 23日に開催された各

種委員会について，次の通り各担当理事から報告が

あった．

　① 編集委員会　　　　　　川平理事

　② 障害保健福祉委員会　　水落理事

　③ 広報委員会　　　　　　安保理事

　④ システム委員会　　　　赤居理事

2）専門医会報告

近藤専門医会監事長から，第 10回専門医会学術

集会代表世話人を調整中である旨報告があった．

3）リハ学会の出版物について

（審議事項（11）で報告済み）

4）ISPRMを含む国際活動及び ISPRM 2013への負

担金について

才藤副理事長から，ISPRMを含む国際活動に積

極的に参加していくこと及び ISPRM 2013へ負担金

を支出した旨報告があった．

5）専門医制度対策委員会報告

水間理事長から報告があった．

6）日本医学会への負担金について（平成 26年度か

ら予定）

水間理事長から報告があった．

7）細則（2）.g項目による生涯教育研修単位の申請

について

正門理事から報告があった．

8）平成 24年度実習研修会報告及び平成 25年度開催

予定について

正門理事から報告があった．なお，補助金額につ

いては，見直しを行う予定である旨補足があった．

9）教育委員会会則取り決め（2.fgの審査・認定に

関する運用）について

正門理事から報告があった．

10）平成 25年度老人保健健康増進等事業国庫補助協

議（応募）について

水間理事長から，同事業に申請した旨の報告が

あった．

11）その他

①  2013年度リハビリテーション科専門医，認定臨

床医試験予定（案）

 椿原副理事長から，日程の報告があった．

 以　上　


